

AG VISA-AD : une association à toute épreuve !

Après 30 ans d'engagement Yves Jeunesse, président passe le flambeau

L'association nationale regroupant plus de 200 membres (essentiellement des personnes morales) basée à Strasbourg a tenu son assemblée générale le 4 décembre 2020 dernier. Celle-ci a pu mettre en lumière plusieurs faits marquants :



380 volontaires engagés en Alsace, en France, en Europe et au-delà !

L'association a engagée 380 jeunes sous différents dispositifs de volontariat (Service Civique, Corps Européen de Solidarité, Internationaler Jugendfreiwilligendienst) lors de la promotion « Théodore Monod » (chaque année, l'association cherche à personifier l'engagement, en 2019/2020, elle a voulu se saisir des préoccupations environnementales tout en puisant dans les racines protestantes de l'association).

L'association a réussi son objectif de croissance et de développement à l'international pour offrir davantage de missions, de mobilité, toutes, expériences formatrice de vies.

Une gestion de crise COVID19 remarquable

La crise du COVID19 a évidemment impacté fortement l'activité de l'association. Cependant, ses 60 ans d'expertises, ses réseaux internationaux, son professionnalisme et sa capacité d'adaptation ont su faire la différence. En pleine crise en mars, l'accompagnement n'a pas failli dans les 30 pays où les jeunes effectuaient leurs missions. Certaines situations ont nécessité des rapatriements en lien avec les ambassades françaises.

Plus que jamais la crise du COVID19 aura souligné l'importance de l'engagement ! En effet la crise, le confinement, a mis en lumière les besoins importants en matières sociales, celles-ci ne pouvaient s'arrêter (les distributions alimentaires, la protection de l'enfance, des femmes battues, etc...). Les jeunes ont répondu présents, la majorité ont maintenu leurs missions. L'expérience reste concluante pour eux : ils sont 100% à la recommander et plus de 95% sont très satisfait de cette année et l'ont trouvé très utiles.

Yves Jeunesse, plus de 30 ans d'engagement !

Cette assemblée générale marque une étape importante pour l'association. En effet Yves Jeunesse, termine son mandat après trente ans d'engagement au conseil d'administration dont douze à sa présidence à développer le sens de l'engagement de la jeunesse et proposer des missions d'intérêt général à la société répondant aux problématiques contemporaines !

Sous sa présidence, il a permis à l'association de vivre de grands tournants. Elle a su rebondir et rester à la pointe des opportunités et des dispositifs de volontariat (tel le Service Civique où encore récemment le Corps Européen de Solidarité). L'association a pu se développer passant de 100 jeunes/an à quasiment 400/an aujourd'hui, tout en renforçant la qualité et ses offres d'accompagnement.

L'association s'est mobilisée pour permettre d'accueillir les jeunes sans conditions et réellement pour tous. Ainsi, elle s'est engagée dans l'accueil des minorités européennes Roms, l'accueil et l'intégration des réfugiés, mais également l'inclusion des personnes en situation de handicaps.

L'engagement d'Yves Jeunesse sans faille et durable reste un bel exemple pour tous.



VISA-AD accueille son nouveau président, Samuel Guinard

L'assemblée générale et le conseil d'administration consécutif, ont pu élire son nouveau président : Samuel Guinard.

C'est avec plaisir et honneur qu'il démarre son nouveau mandat.

Après une longue carrière à la direction de nombreuses institutions médico-sociales, il est désormais impliqué et membre de plusieurs conseil d'administration d'institutions.

Cependant cet environnement lui est fortement familier puisqu'il siégeait déjà au sein du bureau de VISA-AD, et que ses institutions accueillait des volontaires depuis de nombreuses années : il n'a pu que constater les bienfaits de ces expériences, tant pour les jeunes, que les institutions et les bénéficiaires.

Il saura mettre sa passion, son énergie, ses compétences et ses expériences acquises pour cette nouvelle responsabilité. L'avenir de l'association est entre de bonnes mains.



En savoir plus sur VISA-AD

Volontariat International au Service des Autres, l'Année Diaconale (VISA-AD), est une association reconnue « d'Education et de Jeunesse Populaire », engagée depuis 1959 dans le volontariat (Service Civique, Corps Européen de Solidarité et dispositif allemand IJFD).

VISA-AD développe des missions de volontariat à long terme, notamment dans les domaines de l'action sociale, l'éducation, la solidarité, la culture, l'environnement et la santé.

VISA-AD organise le recrutement, l'orientation, l'accompagnement et la formation des jeunes qui veulent s'engager quelques mois comme volontaire, à rendre service à leur prochain.

Basée à Strasbourg, VISA-AD gère une action qui rayonne dans toute l'Europe et même au-delà.

Plus d'information : info@visa-ad.org / 03 88 35 46 76



Volontariat International au Service des Autres - VISA Année Diaconale



25, bvd du Président Wilson,
67000 Strasbourg
info@visa-ad.org

Association agréée Jeunesse et Education Populaire
agréée par l'Agence du Service Civique
agréée par l'Agence Erasmus+ France Jeunesse et Sport